

**Annonce à faire pendant les trois Dimanches qui précéderont
l'ouverture du Concile Provincial (ou du Synode diocésain)**

Vous avez été informés, par le Mandement de Mgr. l'Evêque que le Concile Provincial (le Synode) commencera le
jour du mois de prochain. Les paroles de notre premier Pasteur n'auront pas manqué de faire sur vos cœurs de sérieuses et fortes impressions. Vous aurez sans doute bien compris que, dans ces grandes assemblées des Evêques (des Prêtres), il s'agit toujours des intérêts spirituels des fidèles confiés à leurs soins. Ceux-ci doivent donc seconder les travaux du Concile (du Synode) par tous les moyens en leur pouvoir.

En conséquence, nous vous exhortons, au nom de la sainte Eglise, à faire pour le plus grand succès de ce Concile (de ce Synode) des prières, des jeûnes, de bonnes confessions, de ferventes communions et d'autres bonnes œuvres afin que Dieu répande ses bénédictions sur tous les procédés de cette religieuse assemblée, pour qu'elle commence dignement, qu'elle continue heureusement et qu'elle se termine avec bonheur et ait des suites avantageuses. (Cér. des Ev. Liv. 1, ch. 31, no. 4.)

Il convient qu'en lisant et commentant cette *Annonce*, l'on rappelle à l'attention des auditeurs, quelques-uns des points du Mandement (ou Lettre Pastorale), qui a annoncé le Concile. (Synode)

Cette annonce se termine par les recommandations qui suivent :

Unissons-nous, N. T.-C. F. de cœur et d'âme à nos Pasteurs, réunis en Concile, (en Synode) pour travailler à nous procurer de nouveaux moyens de salut ; et adressons au saint Esprit pour eux et pour nous cette belle prière qu'ils font, dans ce nouveau Cénacle, pour demander les lumières qui leur sont nécessaires pour bien traiter les grandes affaires qui nous intéressent tous au plus haut degré.

“ Nous voici, Esprit saint, Souverain Seigneur ; nous voici, engagés à la vérité dans les liens criminels du péché, mais spécialement réunis en votre Nom ; venez à nous, soyez nous présent, daignez vous répandre dans nos cœurs, enseignez-nous ce que nous avons à faire, indiquez-nous où il nous faut aller, opérez vous-même ce que nous avons à faire. Soyez seul l'inspirateur et l'auteur de nos jugements, vous qui seul possédez un nom glorieux avec Dieu le Père et son Fils ; ne permettez pas que